

Dauphine Libert  
19/01/2015

## NAGE AVEC PALMES | Une cérémonie avait lieu vendredi soir Des bénévoles récompensés aux vœux d'Aqua Drôme



Le club de nage avec palmes Aqua Drôme mise sur les jeunes, confortant aussi d'excellents résultats chez les vétérans.

Le club romanais-péageois Aqua Drôme avait convié vendredi soir ses adhérents à une soirée vœux à l'Office des sports et de la culture.

Face à une importante assemblée, où l'on notait la présence de Gérard Kara, adjoint au sport, et Alain Pinault, président du comité Drôme-Ardeche, le président Christophe Grudé a présenté les vœux du bureau, soulignant les bons résultats du club. Avec 109 adhérents, il enregistre une hausse de 10 % par rapport à la saison passée, avec la consolidation du groupe compétition jeunes qui compte 23 nageurs. Au trimestre de Noël, les 11 jeunes engagés ont récolté plusieurs médailles de bronze. Belle performance également de l'ancien président Noël Ver-

casson qui se classe 2<sup>e</sup> à la compétition nage avec palmes longue distance en milieu naturel à Aydat (Puy-de-Dôme) en vétéran 3.

Pour 2015, 6 compétitions sont prévues avec l'objectif de qualifications au critérium national junior en mai à Amiens, et en juin, le club entend s'illustrer au championnat de France longue distance des maîtres. D'ici là, 12 licenciés participent ce dimanche aux 8 km de la descente du Rhône, parmi quelque 300 concurrents attendus à Lyon.

Un club qui mise à la fois sur les jeunes et les vétérans et qui a récompensé 4 jeunes diplômés en "sauv'nage" et un adulte pour le niveau 1 plongeé. La soirée se poursuivait autour de la galette.

M.P.